

11月



朝、夕と冷えこむようになり、園庭の木々も葉が色づき、風に舞いおりてきています。

お子さん達は、先日楽しみにしていた、動物村のおまつりに全員参加で楽しむことができました。どのお子さんも笑顔いっぱいに、すみれ組さんの“おまつりが始まるよー!!”の呼びかけで、本道により、旗を手に行進し入場しました。始まる前は少し不安そうな顔のお子さんもいましたが、入場するとみんな笑顔でいつもより力強い顔に感じました。“旗をめざして”では、広場を自分の力を出して走り、力いっぱいに走ることができました。“お星さまとあそぼう。”では、みんなで楽しくダンスしている間に、チクチク星さんがやってきてみんなビックリ!! “少し怖いね。”という気持ちもある中、“チクチク星さんに負けないぞー!!”と“ピッ!!”と自分の持っている力を出して立ち向かう姿が見られました。も、とも、と強くなると変身台の上で変身したり“ピッ!!”とエネルギーを出し、も、と強くなりたいという気持ちが強く感じられました。チクチク星さんが帰っていくと“や、たー!!”と大喜びで、広場をエネルギー満タンで走っている姿は、みんなとてもたくましく素敵な笑顔にはっていました。

この動物村のおまつりを通してお子さん達は、また一つ成長し大きな達成感と自信へつながったと思います。次の日お友達と“おまつり楽しかったね!!”“チクチク星さんピッ!!”と言ったらコロコロ転がったね!! 等、お話ししている顔は自信に満ちてありました。

おまつり広場を遊んだという事を次への意欲につなげていきたいと思います。たくさんのご声援本当にありがとうございました。

今月は、秋の自然の中に出来かけ、豊かな感性と丈夫な体づくりをめざし、お星様との遊びを楽しんでいきたいと思います。



・寒くなってしまったが、厚着していると遊んでいると汗をかいたりすることもありますので、

スモックを着用し、衣服の調節をおあがいします。

・夏の向 お昼寝バスタオルを持てさせてもらっていましたが、寒くなってしまったのでお布団に戻していくと思います。バスタオルありがとうございます。

・ツメが伸びているお子さんが多いです。遊んでいると危ないので細めに切ってあげて下さい。



今月のならい

・秋の自然の中に出来かけ自然と触れ合い、豊かな感性と丈夫な足腰と体力を育てよう、又お星様との遊びの中で苦手な事にも挑戦し、立ち向かって強く強い心を育てよう。

